



**# CONADIS
SOMOSTODOS**

ACTIVIDADES

SEMANALES

Del 24 al 28 Julio



1. Conadis participa en el proceso de **consulta pública** del Grupo BID



Santo Domingo, D.N. El pasado 20 de julio fue desarrollado el proceso de consulta pública del Grupo BID para sector Gobierno, a los fines de recabar aportes para la construcción de la Estrategia Institucional del Grupo BID, 2024-2030.

Los representantes de instancias gubernamentales, junto a la representante del BID en República Dominicana, señora Katharina Falkner – Olmedo, y funcionarios del mismo organismo regional, agotaron una agenda de tres horas en la cual se discutieron las preguntas guías desarrolladas por

el BID, con el fin de orientar las expectativas de los presentes en referencia al trabajo que viene realizando esta entidad internacional en el país, así como lo que se espera de la misma; y cuáles productos y prácticas se podrán implementar a favor de la región en miras de aplacar lo que el mismo Banco ha denominado como la 'triple crisis'.

Durante el encuentro estuvieron presentes por el Conadis su directora ejecutiva, licenciada Claudia Pimentel Melgen; la encargada de Cooperación Internacional, Thelma Sención; y la encargada de Políticas Públicas, Valery Bobadilla.

2. “Ruta para el Desarrollo de Municipios Inclusivos” Ilega a Barahona



Barahona. La “Ruta para el Desarrollo de Municipios Inclusivos” iniciativa desarrollada por el Consejo Nacional de Discapacidad (Conadis), junto al Ministerio de la Presidencia, la Liga Municipal Dominicana y la Alcaldía del Distrito Nacional, impactó la provincia de Barahona como parte de los municipios priorizados en su agenda.

La visita fue coordinada con el alcalde de dicha provincia, Míctor Fernández, quien recibió en su despacho a Katherine Rodríguez, encargada de Promoción Social del Conadis y a María Battle, encargada de Inclusión de la Alcaldía del Distrito Nacional.

Con este programa se busca dar acompañamiento a los gobiernos locales para sensibilizar a las autoridades y personal técnico sobre las diferentes responsabilidades en materia de inclusión; formalizar la Unidad de Inclusión y establecer compromisos a corto y mediano plazo.

“Estamos en total y entera disposición de hacer nuestro este programa. Nuestra visión es de total inclusión a los sectores más vulnerables de la sociedad, y las personas con discapacidad es uno ellos”, expresó el alcalde Fernández, al concluir el encuentro.

Alrededor de 10 provincias han sido visitadas en la Ruta para el Desarrollo de Municipios Inclusivos en lo que va de año. Se espera incrementar las visitas a otras zonas en los próximos meses.

3. Comité Ejecutivo de Conadis sesiona en reunión extraordinaria



Santo Domingo. En cumplimiento a lo estipulado en la Ley Orgánica sobre Discapacidad 05-13, los miembros del Comité Ejecutivo del Consejo Nacional de Discapacidad (Conadis) se reunieron mediante sesión extraordinaria convocada por su presidente, el ingeniero Carlos Yunén y su directora ejecutiva, licenciada Claudia Pimentel.

Este encuentro reunió a los representantes de las instituciones estatales y sin fines de lucro que conforman dicho Comité para conocer los procesos actuales y ejecutorias que realiza la entidad frente a la planificación y proyectos que se implementan desde el Gobierno central.

Esta actividad contó con la participación del viceministro de la Sociedad Civil, Benny Metz, en representación del ministro de la Presidencia, Joel Santos; y parte del equipo Técnico y Administrativo del Conadis, integrado por Víctor

Valdez, director Financiero; Valery Bobadilla, encargada de Políticas Públicas; Katherine Rodríguez, encargada de Promoción Social y Johanna Pimentel, encargada de Recursos Humanos.



4. Conadis capacita a empresas para mejorar el trato hacia las personas con discapacidad



Santo Domingo. Con el objetivo de continuar concienciando y sensibilizando a la población en materia de discapacidad, el Consejo Nacional de Discapacidad (Conadis), continúa impartiendo el taller “Trato digno a personas con discapacidad desde un enfoque de derechos”, dirigido a los directivos y colaboradores de las diversas instituciones públicas y privadas del país, coordinado por la división de Sensibilización de este Consejo.

Las instituciones sensibilizadas en esta oportunidad fueron: el Instituto Tecnológico de Santo Domingo (Intec), Jabil Zona Franca, Banco BHD y la Oficina Gubernamental de Tecnologías de la Información y Comunicación (Ogtic).

El taller procura, en el marco de su contenido, capacitar a los participantes sobre el trato correcto que deben recibir las personas con discapacidad en la vida diaria. Asimismo, pone en conocimiento sobre el ejercicio de los derechos de la población con discapacidad a través del marco legal nacional, así como lo expuesto por la Organización de las Naciones Unidas (ONU), a través de la Convención Internacional sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad.

Alrededor de 127 personas han sido impactadas en esta semana con los talleres, favoreciendo significativamente la calidad de los servicios que ofrecen hacia las personas con discapacidad.

5. Jornada de Valoración y Certificación en San Cristóbal



San Cristóbal.- El Consejo Nacional de Discapacidad (Conadis) en coordinación con el Ministerio de Educación (Minerd), organizó una jornada de Valoración y Certificación de discapacidad en la Dirección Regional de Educación 04 en San Cristóbal.

Dicha jornada tiene como propósito facilitar a las personas con discapacidad el acceso a políticas públicas y beneficios de ley para los servicios sociales y una rehabilitación integral, con miras a equiparar sus oportunidades para el disfrute pleno de sus derechos en igualdad de condiciones que las demás.

El encuentro contó con la presencia de la directora general de Educación Especial, Lucía Vásquez Espínola, junto al equipo colaborador del Minerd; el equipo de evaluadores y especialistas del Conadis, encabezado por la doctora Candy Durán; la presencia del director regional de Educación 04, Julio César Tejeda Pineda y el equipo anfitrión del Departamento Regional de Educación Especial y Atención a la Diversidad (UCAD).

Esta jornada tuvo la participación de 142 personas entre ellos estudiantes y público en general con condición de discapacidad de las cuales fueron evaluadas para ser certificadas.

Gracias a la iniciativa y la articulación entre el Ministerio de Educación y Conadis las personas de la comunidad educativa pueden contar con el acceso a este proceso colaborando así a una verdadera inclusión social en el país.

